

Auswärtssieg der 3. Herren

Veröffentlicht von: Michael Häringer
Montag, den 17. September 2012 um 21:45 Uhr

KCB Hammereisenbach 2 : KSV Hölzlebruck 3

2456 : 2488

Auch die 3. Mannschaft hat beim 1. Spieltag zwei Punkte mit nach Hölzlebruck gebracht. Das Startpaar Erdmann Reinhold (432) und Link Willi (424) erspielten einen Vorsprung von 76 Holz heraus. Im Mittelpaar erspielte Gießhaber Axel 415, Willmann Hans (351) wurde leider wegen Verletzung ausgewechselt und Kaltenbach Siegfried (57) spielte die restliche Würfe für Hans fertig. Den so herausgespielten Vorsprung von 92 Holz konnte das Schlußpaar Scherer Joachim (426) und Hofmeier Linus (383) halten und den ersten Sieg der Saison für die 3. Herrenmannschaft des KSV sichern.

Einzelergebnisse: 1. Reinhold 432, 2. Joachim 426, 3. Willi 424, 4. Axel 415, 5. Hans und Siegfried zusammen 408, 6. Linus 383